

Cuba mostrará su desarrollo educacional a pesar del bloqueo de EEUU

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de udg.co.cu

La Habana, 5 ago (RHC) La Comisión Organizadora del Congreso Internacional 'Pedagogía 2025' informó este lunes a la prensa, que el evento se realizará en La Habana del 10 al 13 de febrero venidero.

Explicó que el foro es una oportunidad para que los participantes comprueben los altos estándares educativos de la Revolución, sostenidos a lo largo de 65 años, a pesar del bloqueo, económico, comercial y financiero de Estados Unidos que impacta fuertemente en todos los ámbitos de la sociedad cubana.

Pedagogía 2025 tiene el propósito de promover la integración entre los países, intercambiar experiencias y aunar esfuerzos para hacer realidad las metas acordadas, buscando obtener una educación de calidad a lo largo de la vida.

La cita tendrá como novedad el funcionamiento del IV foro de Empresarios y líderes en productos y servicios para la educación. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/362072-cuba-mostrara-su-desarrollo-educacional-a-pesar-del-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba